

MVZ. Aarón Méndez Barriga



Aarón Méndez Barriga es egresado de la Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán UNAM (2003-2007).

Obtuvo el título de Médico Veterinario Zootecnista por medio del Exámen General de conocimientos, con desempeño sobresaliente, avalado por el Consejo Nacional de Certificación en Medicina Veterinaria y Zootecnia el 6 de agosto del 2012.

Realizó su servicio social y prácticas profesionales supervisadas en el Hipódromo de las Américas (2007-2008) donde posteriormente se integró al equipo de la institución, actualmente conocida como Vetequi, donde se desarrolló profesionalmente en medicina deportiva en caballos de carreras (2008-2011).

En 2011-2012 se inició en el área de la reproducción asistida en equinos en el Deportivo Estado Mayor Presidencial.

En el año 2012 funda la clínica privada Servicio Veterinario Equino (SEVEQ), la cual, actualmente es conformada por una serie de médicos veterinarios enfocados en la salud integral de los equinos en sus diferentes fines zootécnicos.

El MVZ. Aarón Méndez Barriga ha sido ponente en cursos como: 5to. Congreso Nacional de Egresados de la FES Cuautitlán UNAM (abril 2015); Curso Teórico-Práctico de Principios básicos de odontología, ultrasonografía y herrajes en equinos en la Universidad Autónoma de Guerrero (junio 2018 y abril 2019); 1er Congreso Medicina Aplicada en equinos de la Universidad de Xicotepetl de Juárez, Puebla.

Dra. Samantha Jardon Xicotencatl



Samantha Jardon Xicotencatl es estudiante de Doctorado en Ciencias de la Producción y de la Salud Animal en el en el área de: "Evaluación del efecto de sistemas nanoparticulados en líneas celulares para el desarrollo de nuevos tratamientos contra enfermedades de impacto veterinario", Maestra en Ciencias de la Producción y de la Salud Animal, Diplomado en Formación Docente, Licenciada en Medicina Veterinaria y Zootecnia por la Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán UNAM.

Actualmente se desempeña como docente del Departamento de Morfología de la carrera de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la FES Cuautitlán con las asignaturas de Anatomía Veterinaria Básica, Anatomía Veterinaria Aplicada, Biología Celular.

Del 2010 al 2012 formó parte de la planta académica de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH), en el área de morfología de las carreras de Medicina Veterinaria y Zootecnia e Ingeniería Agroindustrial.

En el 2014 se graduó con Mención Honorífica como Maestra en Ciencias de la Producción y de la Salud Animal en el programa del mismo nombre de la Universidad Nacional Autónoma de México en el área de biología celular del cáncer.

Hasta el momento, ha tomado cinco cursos de actualización en temas docentes; fue Premio Nacional a mejor investigación científica en el campo pecuario; ha dirigido una tesis de licenciatura en MVZ; posee tres publicaciones científicas en revistas arbitradas, dos artículos de divulgación, tres trabajos publicados en congresos nacionales, dos trabajos presentados en congresos internacionales, y ha tenido una participación activa en la elaboración de material para el osario y la necroteca.

MVZ. Cert. Eduardo Flores Colín



Eduardo Flores Colín es Médico Veterinario Zootecnista por la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Nacional Autónoma de México (1995-1999)

Posee certificaciones ante el CONEVET 2009, recertificación ante el CONCERVET 2014, FEM VF0015, FEI 10094838, AMMVEE 047, SAGARPA DF-00913-FEB-09

Posee un Diplomado en Ozonoterapia (2015) por el Instituto de Gerontología y Longevidad con sede en el Centro Médico Siglo XXI del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Ha sido participante y conferencista en múltiples eventos académicos, congresos y seminarios nacionales e internacionales sobre Medicina y Ozonoterapia Veterinaria en México, Argentina, Cuba, Chile, España, Italia y Estados Unidos.

Durante 20 años se desempeñó como médico clínico en el Hipódromo de las Américas, México; Dedicado desde 1995 a la Medicina de Equinos, desde el 2009 a la Clínica Privada de Equinos implementando y documentando el uso de técnicas de la Medicina Regenerativa en el tratamiento de enfermedades metabólicas, ortopédicas y crónico-degenerativas.

Posee experiencia como médico oficial en concursos de adiestramiento desde el 2007, como Treating Veterinarian desde el 2013, como Antidoping Test Technician a partir del 2017 y como Official Veterinarian en el 2018 ante la Federación Ecuestre Internacional (FEI).

Ha sido Premio a la Excelencia de la práctica clínica veterinaria en el 3° Congreso Ozonetherapies Group con sede en Santa Bárbara, California, Estados Unidos en 2018.

En 2015 fundó Ozein Vet Kliniké, una firma creada para el desarrollo y aplicación de la ozonoterapia y técnicas de la Medicina Translacional en Medicina Veterinaria. Es miembro de la Federación Mundial de Ozonoterapia (WFOT) desde agosto de 2019.

MVZ. Cert. José Emilio Albarrán Muñoz



José Emilio Albarrán Muñoz es Médico Veterinario Zootecnista por la Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán UNAM; Realizó su servicio social en la institución, actualmente conocida como Vetequi, donde se desarrolló profesionalmente en medicina deportiva en caballos de carreras.

El MVZ. José Emilio Albarrán Muñoz es Técnico Dental Equino por The American School Of Equine Dentistry en Ocala, Florida.

Posee la certificación de CONCERVET 2018, además de ser Médico Veterinario Equino Federado por la FEM.

La experiencia profesional del MVZ. Emilio Albarrán se centra exclusivamente en equinos, desde medicina preventiva hasta intervenciones quirúrgicas.

Ha sido ponente en cursos como: Curso Teórico-Práctico de Principios básicos de odontología, ultrasonografía y herrajes en equinos en la Universidad Autónoma de Guerrero (junio 2018 y abril 2019); 1er Congreso Medicina Aplicada en equinos de la Universidad de Xicotepetl de Juárez, Puebla.

Herrador-Barefoot Luis Alva Díaz



Luis Alva Díaz inició el oficio de herrador a la edad de 17 años como ayudante de su padre; a lo largo de los años se ha capacitado con diferentes herradores y veterinarios de renombre mundial.

Colabora para algunos jinetes de renombre mundial en las disciplinas de salto, adiestramiento, concurso completo. Es asesor de los herreros del ejército mexicano.

En 2014 obtuvo el segundo lugar en una competencia de herreros realizada en Colombia.

En 2015 obtuvo la certificación por medio de conocimientos con un desempeño sobresaliente avalado por Daniel Anz, director de la Escuela de BalanceF en Alemania

En 2017 obtuvo el primer lugar en la competencia nacional de herradores en el Estado Mayor Presidencial.

El Herrador-Barefoot Luis Alva Díaz participó como ponente en el Curso Teórico-Práctico de Principios básicos de odontología, ultrasonografía y herrajes en equinos en la Universidad Autónoma de Guerrero (junio 2018 y abril 2019).